
Indicação nº 01/2015
Do Edil:- Fabiano da Silva Delganho

O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais, após ouvido o

Plenário, indica ao Chefe do Executivo, para ver a possibilidade de conceder uma Cesta

Básica mensal ou um Vale para os Servidores do Município.

JUSTIFICATIVA

Esta indicação se justifica, considerando que o recente aumento no valor

da UNIMED trouxe uma queda no valor da remuneração. A concessão de uma cesta

básica ou um vale seria muito bom para os servidores e acabaria compensando esta

perca salarial.

Sala das Sessões, 03 de fevereiro de 2015.

FABIANO DA SILVA DELGANHO
Vereador


